



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



MONREAL: DISCURSO DE LA OPOSICIÓN, PRESENTAR ACCIÓN INCOSTITUCIONAL EN LA CORTE; NO HAY POSIBILIDADES JURÍDICAS, NI CONSTITUCIONALES

Un día después que el PAN anunció que presentará recurso inconstitucional en la Corte, contra la reforma al Poder Judicial Federal, el coordinador del grupo mayor en Cámara de Diputados, replicó: En entrevista con los medios de comunicación e información, el también presidente en Junta de Coordinación Política, desdeñó acciones legales que alista el Partido Acción Nacional, contra el contrapeso constitucional.

-“Es normal, ellos son opositores, estaban en contra, así votaron. Y, hoy, buscan la manera de cómo detenerla”.

Tajante, el diputado Monreal:

-“No hay posibilidades jurídicas, no hay posibilidades constitucionales. Ya la reforma constitucional es derecho vigente y está debidamente incluido y publicado en el Diario Oficial de la Federación”.

Lapidario, en su réplica:

-“No hay posibilidades jurídicas, no hay posibilidades constitucionales. Ya la reforma constitucional es derecho vigente y está debidamente finiquitado y publicado en el Diario Oficial de la Federación”. Visceral, Ricardo Monreal, contra el PAN, porque alista recurso inconstitucional en la Corte:

-“Pero eso (la acción inconstitucional) es para al discurso de la oposición y me parece que deben de hacerlo, es correcta la posición que ellos asumen”.

En el contexto de la ceremonia de transmisión de Poder Ejecutivo Federal, próximo martes 1 de octubre, el presidente en JCP, confirmó que la mea directiva que preside la economista revolucionaria, Ifigenia Martínez y Hernández, tomó las decisiones de generar condiciones para realizar la sesión de Congreso General.

-“Y yo la respaldo como grupo mayoritario. Siempre buscamos el menor número de molestias para los ciudadanos”.

Justifica que las decisiones en materia de seguridad que asumió la mesa directiva, es la mejor argumentación y fundamentos, para garantizar la



seguridad de los representantes populares, trabajadores, visitantes extranjeros y Jefes de Estado que estarán en la ceremonia de transmisión del Poder Ejecutivo en México.

Sin descuidar la seguridad para la señora Claudia Sheinbaum Pardo.

-“¡Siempre!, estas fechas son muy atractivas para, como los focos están concentrados aquí, cualquier este...”, comentó el diputado, en alusión a la presencia ciudadana que protesta contra la reforma judicial y por la toma de posesión de la nueva Presidenta, en los alrededores de las instalaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro.

Además, plantones y protestas de los familiares de los 43 estudiantes de Ayotzinapa, que le faltan a la República.

En todo ello, ponderó el jefe de la bancada de Morena y de sus aliados, la mesa directiva de la Cámara de Diputados, que preside la maestra Ifigenia Martínez y Hernández, determinó generar condiciones de seguridad, en torno a la ceremonia del primero de octubre,

-“Y nosotros, como grupo mayoritario, la respaldamos”.

Conciliador con todas esas expresiones de protesta popular, el diputado: -“Yo creo que desde esta semana, ya se anunció, habrá expresiones de inconformidad, como las hay siempre y que nosotros las vamos a respetar”.

-“Habrá quienes se expresen a partir de mañana, pasado, toda la semana u van a aprovechar lo del primero de octubre para, también expresar su inconformidad o su protesta y nosotros seremos cuidadosos de que se respete ese derecho, a que se expresen los compañeros o compañeras que no están de acuerdo entre ellos”.

Así justifica las medidas de seguridad que implementó la mesa directiva en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66:

-“Cada 6 años por proteger a los legisladores, a la persona que asiste, a los invitados especiales, a los Jefes de Estado, se extreman medidas de seguridad para ellos y para quien toma protesta, como Presidente o como Presidenta de la República”.

Como solicita disculpas por incomodidad de esos operativos en San Lázaro:

-“Evidentemente, son actos de molestias, sobre todo, para los vecinos, para los comerciantes. Les pedimos una disculpa por anticipado”.

-“La mesa directiva está platicando con los organizadores del Ejecutivo, porque son nuestros invitados y la mesa directiva irá definiendo. Nosotros, estaremos pendientes de esto”, reitera.

También desdeña botellazo de agua que, antier, lanzaron a Andrés Manuel López Obrador, durante su visita al Puerto de Veracruz o contra la clase política del partido en el poder:

-“Nosotros, ahora que somos gobierno, tenemos que actuar con mayor tolerancia y mayor prudencia”, afirmó.

Aunque no mencionó el altercado de Noroña con un ciudadano en el



aeropuerto capitalino, añadió:

-“Así es que no queda más que en eso y no debe de haber ninguna represalia contra quienes están en contra de nosotros o inconformes de nosotros”, definió.

En el asunto de las víctimas por el crimen, en el país, Ojinaga, Chihuahua; Sinaloa, Chiapas..., el diputado Monreal, minimiza violencia y descarta, sean por la proximidad del relevo en el mando presidencial.

-“Está todo bajo control del Estado mexicano. Siempre hay este tipo de eventos, cuando están por presentarse alternancias o transiciones políticas, como la que estamos viviendo. Siempre hay este tipo de acontecimientos, pero está controlado por el Estado mexicano y no va a trascender más allá de lo que hasta ahora hemos visto”.

Optimista, como hace 6 años Andrés Manuel López Obrador, con su Guardia Nacional, que ahora será virtual Guardia Militar:

-“Vamos a mantener la calma y estoy seguro que el arribo de la presidenta Claudia Sheinbaum, con su plan de los 150 días, de los 100 días, van a generar condiciones de recuperación de la paz y la tranquilidad y todos le vamos a ayudar ahora que estamos otorgándole a la Guardia Nacional facultades y además ubicándola en un régimen de disciplina y de operatividad bajo el mando de la Sedena por la capacidad y el adiestramiento en delitos del fuero común y del fuero federal”.

Así está el ánimo del coordinador parlamentario del grupo mayor en San Lázaro, en vísperas de la transmisión del Poder Ejecutivo Federal.

Esperaos que la ceremonia-sesión del Congreso General el próximo martes, sea una plenaria del Poder Legislativo Federal, de civilidad, respeto, diálogo y consenso entre todos los grupos parlamentarios, para evitar escándalos.

Recordamos que, cual PRD, hacían interrupciones, escándalos, cuando una sesión de Congreso General para la transmisión del Poder Ejecutivo. Queda en el staff de Claudia Sheinbaum y los órganos de gobierno en San Lázaro, llegar a acuerdos con la oposición, para llevar con civilidad y respeto, la sesión.

Reiteramos, bagaje, oficio y sensibilidad, deben imperar entre Ricardo Monreal Ávila y la maestra Ifigenia Martínez y Hernández, para que la sesión, se lleve sin interrupciones ni escándalos.

Claro, se espera que, en cuanto ingrese al recinto de San Lázaro, el Presidente que ya se va, el grupo mayor, lo ovacionará y tratará de opacar los clamores ¡Dictador, dictador! ¡Dictador, dictador!, que coreen los diputados de oposición.

O la sesión de pondrá tensa, cuando los diputados de oposición, previo a la toma de protesta constitucional y transmisión de la banda presidencial, suban a tribuna a manifestar su posicionamiento por el relevo en el mando del país.



Seguramente, será la despedida que organicen, los opositores al régimen, contra el mandatario que, ¡nunca!, buscó acuerdos ni dialogo con sus adversarios.

Un Presidente que propició odio, rencor, venganza.

Un mandatario que sembró la discordia y mandó “al diablo”, a las instituciones del país, cual amenazó en el 2006.

¡Híjole!

EN EL CHACALEO

Lamentamos ausencia de liderazgos mundiales en la toma de posesión de Claudia Sheinbaum Pardo... El que su propaganda lo llamaba el mejor Presidente del mundo, ya vio que no, que en el mundo, protestan por su perverso estilo de ejercer el poder... Una llamada de atención, para la próxima Presidenta de la República, que no solamente va tener que conciliar a los sectores del país con el país y con sus instituciones, sino a liderazgos mundiales, para ubicar a México, como un país en progreso y próspero, no como una nación en la que permea violencia y delincuencia... ¡Que así sea!... Cuadrillas de elementos de seguridad para Sinaloa, por la visita de Andrés Manuel López Obrador a Sinaloa, cual pretende, este fin de semana. ¡Cuidado!... ¡No!, no espanta ni asusta que los hombres del poder, “los nuevos ricos”, acusó el empresario Ricardo Salinas Pliego, ejerzan nepotismo. ¡No!, lo que incomoda, es que en su discurso está el “no somos iguales” y resultaron peor... ¡Caramba!... Desde el proceso electoral que terminó el pasado 2 de junio no se olvida, en nepotismo, se llevan primeros lugares, la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei Zavala; la senadora, Ernestina Godoy Ramos; Martí Batres Guadarrama, con su hermana, la ministra Lenia Batres Guadarrama... ¡Viva México!

¡Viva!... ¡Ah!, y la familia de la señora Luisa María Alcalde Luján... ¿Y quién dice algo? ¿Eh?... Largas sesiones en el Senado, por el asunto de la Minuta que militariza la seguridad pública en el país... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com/...](mailto:juanlopez23@hotmail.com) ¡Visita Nuestro Portal!... [juanlopezmiguel59@gmail.com/...](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com) ¡Síguenos! Redes Sociales... YouTube: [https://los3poderes.com/...](https://los3poderes.com/) Instagram: [juan3poderes...](https://www.instagram.com/juan3poderes) Twitter: [@JuanLopezMiguel...](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)